



Am 17. Januar 2015 ist Jean Larcher in Paris gestorben. Für die jetzt laufende Ausstellung in unserem Museum „Wenn Linien Flügel verleihen“ hat der bekannte französische Schriftkünstler zusammen mit seiner Partnerin Katharina Pieper noch selbst die Hängung vorgenommen.

Sein Schriftkurs „Englische Schreibschrift“ im vergangenen Herbst in unserem Scriptorium fand so großen Anklang, dass für Mai 2015 ein Folgekurs angesetzt wurde. Die Möglichkeit der persönlichen Begegnung und Teilhabe an der Vermittlung seines großen Könnens wurde uns ganz unvorbereitet genommen.

Bis Mitte April 2015 kann die Ausstellung im Bartlhaus besucht werden. Sein letztes, sein Lebenswerk krönendes Werk, das Buch "Linien mit Charakter", das er gemeinsam mit Katharina Pieper 2014 veröffentlicht hat, ist im Museum zu erwerben.

01. Februar 2015 Ute Fe.